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CORREIO SUL Com subsídio do Estado, 20 
famílias recebem casa própria

Mais 20 famílias de Mari-
lena, no Noroeste, estão reali-
zando o sonho da casa própria 
com apoio do programa Casa 
Fácil Paraná, do Governo do 
Estado. O governador Carlos 
Massa Ratinho Junior entre-
gou nesta terça-feira (23) as 
chaves para as famílias, que 
agora passam a morar no Resi-
dencial Boa Vista. 

Pela manhã, ele também en-
tregou as chaves das residências 
de 103 famílias de Loanda, que 
também tiveram abatimento 
no valor de entrada da moradia.

“Dentro de uma casa está o 
sonho de vida de uma pessoa e 
a dedicação do trabalho intenso 
do pai e da mãe de família que 
conquistaram esse sonho. Por 
isso nossa função, enquanto 
poder público, é criar os meca-
nismos para viabilizar esse so-
nho”, disse o governador. “Foi 
por isso que criamos o Casa 
Fácil Paraná, o maior programa 
habitacional do Brasil. Somen-
te com a modalidade Valor de 
Entrada, mais de 30 mil imó-
veis foram construídos. E neste 
ano vamos começar a segunda 
etapa, com a construção de 
mais 40 mil moradias”.

O Governo do Estado re-
passou um total de R$ 300 mil, 
R$ 15 mil por família, para 

entrada no financiamento do 
imóvel. Elas também têm aces-
so aos subsídios do programa 
Minha Casa, Minha Vida, do 
governo federal, além de pode-
rem utilizar o FGTS para aba-
ter o valor final. 

Investimento de R$ 2,8 
milhões

As 20 casas do empreendi-
mento têm 51 metros quadra-
dos de área, com dois dormitó-
rios, sala e cozinha conjugadas, 
banheiro e área de serviço ex-

terna. O investimento total no 
condomínio foi de R$ 2,8 mi-
lhões, da JN Cavalcanti, com 
financiamento feito pela Caixa 
Econômica Federal.

“Aqui em Marilena, as 20 fa-
mílias foram beneficiadas pelo 
Casa Fácil. Dessa forma a gente 
vai expandindo esse programa, 
que chegou a todo o Paraná e se 
tornou referência para o Brasil”, 
afirmou o presidente da Coha-
par, Jorge Lange. “Com esse 
trabalho, o Governo do Estado 
cumpre seu papel de levar dig-

nidade, alegria e segurança para 
as famílias paranaenses”.

Segundo o prefeito José 
Aparecido da Silva, o Zé do 
Peixe, outras 147 novas uni-
dades habitacionais estão 
contratadas para serem cons-
truídas no município. “A po-
pulação que paga aluguel, que 
mora de favor, precisa ter uma 
casa própria. E graças a esse 
programa do governo, que dá 
subsídio às famílias, estamos 
conseguindo construir essas 
moradias”, destacou.

Governador do Paraná, Ratinho Junior, fez a entrega das chaves  
Valdelino Pontes/SECID 

Governador entrega chaves para as famílias que vão morar no Residencial Boa Vista

Governador entrega 
novas carteiras na SAP

O governador de Santa 
Catarina, Jorginho Mello, fez 
uma participação surpresa 
em um evento da Secretaria 
de Administração Prisional 
e Socioeducativa (SAP) rea-
lizado na Capital de Santa 
Catarina. Na manhã desta 
terça, 23, começou a reunião 
de superintendentes e direto-
res de presídios da regional da 
Grande Florianópolis e vai até 
esta quarta, 24. O governador 
entregou as novas carteiras 
funcionais de policiais penais 
presentes no evento.

“É muito bom ver nossos 
servidores trabalhando em 
conjunto pra fazermos um ano 
de 2024 ainda melhor do que 
o ano passado. Espero ver aqui 
muitos projetos que coloquem 
os presos pra trabalhar, para 
que aprendam e tenham uma 
profissão quando terminarem 
de cumprir o que devem pra 
sociedade”, disse o governador 
Jorginho Mello.

O encontro é o primeiro de 
uma série de oito reuniões com 

todos os superintendentes e di-
retores de unidades prisionais. 
A proposta é realizar de forma 
regionalizada um diagnóstico 
sobre o ano de 2023 e trabalhar 
no planejamento dos projetos 
que serão executados neste ano. 
No encontro da Grande Floria-
nópolis, o evento foi realizado 
na sala de cinema do CIC.

“Agradecemos a presença 
do governador aqui neste even-
to de entrega das identidades 
funcionais aos policiais penais, 
uma reinvindicação muito an-
tiga da categoria. A reunião de 
hoje também é importante para 
o alinhamento e planejamento 
das novas metas do Governo do 
Estado para o sistema prisional 
catarinense”, disse o secretá-
rio Carlos Alves.

Ainda nesta terça-feira, os 
policiais penais farão uma visita 
técnica ao complexo prisional 
da Capital. Já a quarta-feira 
tem o dia reservado para a rea-
lização dessas agendas externas. 
Serão visitadas as unidades de 
Tijucas, Biguaçu e Palhoça.

Estado do RS se reúne 
com CEEE Equatorial 

A Secretaria Estadual do 
Meio Ambiente e Infraestru-
tura do Rio Grande do Sul, 
recebeu, na manhã de terça-
-feira (23), representantes da 
prefeitura de Porto Alegre e da 
CEEE Equatorial. O encontro 
também contou com a presen-
ça de integrantes da Fundação 
Estadual de Proteção Ambiental 
(Fepam). A reunião teve como 
objetivo esclarecer as compe-
tências sobre podas e supressões 
de árvores na capital. O Estado 
participou como intermediador 
do encontro. A titular da Sema, 

Marjorie Kauffmann, reforçou 
que as árvores são elementos de 
ordenamento urbano e de con-
forto ambiental e que há legisla-
ções específicas para questões de 
manutenção da rede de energia 
elétrica. A Agência Nacional de 
Energia Elétrica (Aneel), autar-
quia vinculada ao Ministério de 
Minas e Energia, foi criada para 
regular o setor elétrico brasilei-
ro, por meio da Lei 9.427/1996 
e do Decreto 2.335/1997.  agên-
cia concede a outorga às compa-
nhias e é o órgão responsável por 
fiscalizar o serviço.

Vanessa Trindade/Sema

Estado participou como intermediador do encontro

O governo do Rio Grande 
do Sul iniciou, na última sex-
ta-feira (19), a divulgação da 
situação do fornecimento de 
água, energia elétrica e tele-
fonia no Estado, após os tem-
porais da noite de terça-feira 
(16/1). A atualização ocorre 
três vezes ao dia (8h, 12h e 
18h), no caso do abastecimen-
to de energia elétrica e de água. 
As informações contemplam 
dados das concessionárias RGE 
Sul, CEEE Equatorial e Cor-
san. Também são divulgadas, 
duas vezes ao dia, informações 
sobre as conexões de telefonia 
e internet das operadoras Tim, 
Vivo e Claro. Os dados são re-
unidos pela Secretaria do Meio 
Ambiente e Infraestrutura.

O Departamento de Es-
tradas de Rodagem do Para-
ná (DER/PR) informa que, 
a partir da semana que vem, 
início de fevereiro, começam 
os preparativos para implantar 
os desvios de tráfego na BR-
469, em Foz do Iguaçu, região 
Oeste, da ponte antiga na pista 
central para a nova ponte sobre 
o Rio Tamanduá.

O desvio em si deverá ser im-
plementado na segunda quinzena 
do mês, após o carnaval, mas nos 
próximos dias os usuários já irão 
encontrar as mudanças sendo 
preparadas, a partir do entronca-
mento da rodovia com a Avenida 
Maria Bubiak, onde o tráfego da 
rotatória será direcionado para a 
nova pista de acesso à ponte.

Era por volta das 2h da ma-
drugada do dia 6 de setembro de 
2023 quando a comunidade do 
bairro Monte Cristo, na região 
continental de Florianópolis, foi 
surpreendida pelo rompimento 
de um reservatório da Compa-
nhia Catarinense de Águas e Sa-
neamento (CASAN).

O prejuízo causado à comuni-
dade e também ao Poder Público 
- calculado em mais de R$ 19,5 
milhões - está sendo cobrado da 
empresa responsável pela constru-
ção, através do Ministério Público 
de Santa Catarina (MPSC), por 
meio de uma ação civil pública 
ajuizada na última segunda-feira 
(22). Parte do valor, cerca de R$ 
16,6 milhões, já foi bloqueado em 
sede cautelar antecedente.

A Secretaria de Estado da Saú-
de do Paraná (Sesa) divulgou nes-
ta terça-feira (23) uma atualização 
do boletim epidemiológico da 
dengue com mais 3.911 casos po-
sitivos e três mortes. Agora o Es-
tado soma quatro óbitos e 16.693 
casos confirmados pela doença. O 
período epidemiológico teve iní-
cio em julho de 2023 e segue até o 
final de julho deste ano.

Os óbitos ocorreram em 
Mariluz ( com o registro de uma 
mulher de 39 anos), Cambé (um 
homem de 82 anos) e Corné-
lio Procópio (um homem de 58 
anos). Eles não tinham comor-
bidades. Ainda estão em investi-
gação outros 14 óbitos ocorridos 
desde o início de janeiro no Esta-
do do Paraná.  

Situação do 
fornecimento 
de energia 
no RS

Alterações no 
trânsito na 
Rodovia das 
Cataratas

MPSC entra 
com ação 
contra 
construtora

Dengue: 3.911 
novos casos e 
mais três óbitos 
no Estado
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Greca vai aos EUA apresentar 
transporte de Curitiba
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Futevôlei

Trânsito
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O prefeito de Curitiba, 

Rafael Greca, estará em 

Washington (EUA) no 

período de 24 a 27 de ja-

neiro para participar do 

seminário Presente e 

Futuro dos Transportes, 

promovido pelo Banco 

Interamericano de De-

senvolvimento (BID). Gre-

ca vai falar dos desafios 
da mobilidade urbana 

das cidades latino-ame-

ricanas e debater com o 

alto comando do banco 

melhorias e inovações na 

atuação do setor de trans-

porte. A partir desta quar-

ta-feira (24), o vice-pre-

feito Eduardo Pimentel 

assume interinamente a 

Prefeitura de Curitiba, até 

o dia 28 de janeiro. Acom-

panham o prefeito Rafael 

Greca em Washington, 

o secretário de Governo 

Municipal e presidente 

do Instituto de Pesquisa e 

Planejamento Urbano de 

Curitiba (Ippuc), Luiz Fer-

nando Jamur; a assessora 

de Investimentos do Ip-

puc, Ana Cristina Jayme; 

o assessor de Articulação 

Política, Lucas Navarro de 

Souza; e o presidente da 

Urbs, Ogeny Pedro Maia 

Neto.

Agentes do Programa 

Segurança Alimentar RS 

fiscalizaram nesta terça-

-feira (23) três estabeleci-

mentos nos balneários de 

Imbé e Santa Terezinha, 

no Litoral Norte, e apre-

enderam de 5,5 toneladas 

de alimentos e produtos 

impróprios para o consu-

mo. Todos os locais foram 

autuados. 

O presidente da Assem-

bleia do Rio Grande do 

Sul, deputado Vilmar Zan-

chin (MDB), apresentou o 

balanço de sua gestão à 

frente do Legislativo, que 

termina em 31 de janeiro. 

“Agradeço a Mesa Dire-

tora que contribuiu para 

que nós pudéssemos to-

mar essas medidas admi-

nistrativas”.

O Governo do Paraná, por 

meio da Secretaria do De-

senvolvimento Sustentável 

(Sedest), lançou nesta se-

mana o Painel de Resíduos 

Sólidos Urbanos, uma ferra-

menta online, que permite 

acompanhar a situação dos 

aterros sanitários, apoiar os 

municípios na gestão deste 

tipo de resíduos em todo o 

Estado. 

A Juíza de Direito Carmen 

Luiza Rosa Constante, da 

2ª Vara Cível da Comarca 

de Porto Alegre, manteve 

decisão liminar anterior 

determinando à Rio Gran-

de Energia S.A (RGE) que 

adote as medidas neces-

sárias para restabelecer 

a energia elétrica para os 

clientes da Comarca de 

Lajeado.

O vice-prefeito de Curitiba 

e secretário de Estado das 

Cidades, Eduardo Pimen-

tel, visitou nesta terça-fei-

ra (23) as obras de restau-

ração da Igreja da Ordem 

Terceira de São Francisco 

de Chagas, o templo mais 

antigo de Curitiba. A obra 

faz a recuperação meticu-

losa do altar de madeira.

O governador do Rio 

Grande do Sul,  Eduardo 

Leite, vai liderar duas reu-

niões no Palácio Piratini, 

nesta quarta-feira (24/1), 

para discutir o forneci-

mento de energia elétrica 

à população do Estado 

após os problemas cau-

sados pelo temporal da 

semana passada.

O Ministério Público do RS 

(MPRS) ajuizou ação cole-

tiva de consumo contra a 

CEEE Equatorial e a Equa-

torial Energia na terça-feira 

(23) com pedidos de ressar-

cimentos e multas. A me-

dida quer responsabilizar 

a empresa pela suspensão 

de energia em Porto Ale-

gre, devido ao temporal.

Cerca de 200 atletas dividi-

dos em duplas competiram 

ao longo do último sábado 

(20) e domingo (21), no tor-

neio GOFTV de Futevôlei, 

nas areias da Praia Central 

de Guaratuba. O evento, re-

alizado em parceria entre o 

Governo do Paraná e a Fe-

deração Paranaense de Fu-

tevôlei, fez parte da ampla 

programação esportiva.

A Prefeitura de Curitiba 

está fazendo a correção 

geométrica na esquina das 

ruas Mateus Leme com 

Professor Nilo Brandão, no 

bairro São Lourenço. O pro-

jeto foi desenvolvido pelo 

Instituto de Pesquisa e Pla-

nejamento Urbano, com o 

objetivo de melhorar a flui-
dez do trânsito.

O Ministério Público de 

Santa Catarina lançou o 

edital referente ao 44º 

Concurso Público de In-

gresso na Carreira do Mi-

nistério Público de Santa 

Catarina (MPSC). As inscri-

ções iniciaram às 16h do 

dia 9 de janeiro e seguem 

até às 19 horas do dia 7 de 

fevereiro (horário oficial 
de Brasília/DF).

Divulgação

A  convite do BID, Rafael Greca vai a Washington


